

保護者の皆様



ご挨拶

賢明幼第18-166
2019年 1月 8日
賢明学院幼稚園
園長 中原 道夫

明けまして おめでとうございます。

今年も皆様の上に神様の祝福があり、幸せな一年となりますよう、お祈りいたします。

二学期末の Christmas Pageant において、心を一つにし、声を合わせて聖書を朗読した力は、単に理解力や記憶力というものではなく、みんなが心を合わせ、一つになるために体得した、自己コントロール力ともいえます。

年少の子どもたちは、年中・年長の子どもたちの姿を見て、あんなことも出来るんだと、あこがれに似た気持ちをいただいたことでしょうか。伝統とは、このような形で、子どもたちに引き継がれていく力が、育てていくものではないかなと、つくづく感じました。無限の力を秘めていると言って、過言ではない子どもたちの未来への序章として、三学期を大切に過ごしたいと、決意しています。

2019年は、賢明学院誕生から65年の節目の年です。毎年毎年の節目として新年を迎え、その都度、決意を新たに一年を過ごしていくのですが、5年ごとに過去を振り返り、未来への計画を立て、決意を新たにするのが、今年65周年を迎える賢明学院としての課題です。

幼稚園と小学校教育活動が、連携すべき教育活動として位置付けられ、今年は今までも増して、本格的な連携活動が全国的に始まります。連携教育とは、「同じ目的を持つ教育者が、互いに連絡をとり、協力し合って教育活動を行うこと」であるという、広義の定義があります。教育の目的が、「子どもの育ち」や「学び」を促進し、子どもたちの成長を支援することですから、幼児教育に関わる者、小学校教育に関わる者、中学校教育に関わる者が「連携」を取り合うことは、当然と言えます。もちろん、子どもをめぐる連携は、幼小・小中・中高の連携だけではなく、「高等学校や大学との連携」・「家庭との連携」・「地域との連携」へと進展していきます。

人が自己成長していく過程が学びですから、学ぶためには、誰の為に・何のためにという目的意識=自主、

そして、何について学ぶか、調べる・まとめる・好奇心=自立、集中する・浸る・継続する=自律の三要素が、重要な鍵となります。年間のまとめとしても大切な意味を持つ三学期、園全体で、自主・自立・自律のまとめの学期として取り組んでいきます。

園長 中原 道夫

今月の聖句

あなたがたの父が憐れみ深いように、あなたがたも憐れみ深い者となりなさい。

(ルカによる福音 6章36節)

「憐れみ深い(慈悲深い)ものとなりなさい」とは、どのようなことを言い表すのでしょうか。崇高な人にしかできない行為を、示すのでしょうか。自分以外の人を、慈しみ、情けをかけ、思いやるという行為は、特別な人にしかできない理想でしょうか。どのような心の状態が、憐れみ(慈悲)の心なのかと、考えてみましょう。

親が、我が子を思う気持ちは、慈悲の心ではないでしょうか。我が子が悲しんでいたなら、その悲しみや苦しみを取り除き、自分が代わりになってやり、喜びを与えたいとか、我が子の成長を考え、甘やかしてはいけないと思えば、厳しく接するのではないのでしょうか。

憐れみ(慈悲)深い人とは、人の苦しみを我がことのように受け止め、人の喜びを我がことのように感じられる人のことでしょうか。自分のことだけに捉われず、誰かに何かをしてあげたい、手を差し伸べてあげたいと常に考え、行動している人のことを、憐れみ深い人というのではないのでしょうか。今年一年、憐れみの心を忘れずに、過ごしていきましょう。

1月のねらい

- ・ 新しい年を迎えたことを喜び、ともに祝う。
- ・ 寒さに負けず、戸外で体を動かして遊ぶ。

月の目標

満3

- ・ 友だちと好きな遊びを楽しむ。

年少

- ・ 友だちを遊びに誘ったり、自分の思いを伝えたりしながら遊びを楽しむ。

年中

- ・ 冬の自然現象に興味や関心をもつ。

年長

- ・ 友だちとルールを決めた遊びを展開し、深める。

午後保育開始

1月10日(木)

給食が始まります。準備をお願いします。

体操開始日

体操が始まります。

年長組・満3歳児

1月10日(木)

年中組・年少組

1月11日(金)

おつけものデー 1月11日(金)

おつけものデーです。準備をお願いします。

図書貸し出し 1月15日(火)

絵本を借りて持ち帰ります。

観劇会 1月16日(水)

劇団つばさによる観劇会です。保護者の観劇はできません。

保育参観

1月18日(金)・・・年少組

1月24日(木)・・・年長組・満3歳児

1月25日(金)・・・年中組

上記日程で参観日を設けます。

9:15～11:00過ぎを予定しています。

各クラス体操活動を予定しています。保護者の方も活動しやすい服装でお越しください。

詳細は後日配布いたします。

幼稚園集会 1月30日(水)

生活発表会の詳細をお伝えします。また、発表会当日の保護者席を決めるくじ引きをします。やむを得ず欠席される場合は必ず、メモ等で担任まで欠席連絡を事前にしてください。

幼稚園からのお願い

耐熱用お弁当箱をご用意ください。（アルミのお弁当箱が望ましい）

寒くなってまいりましたので、1月よりお弁当日には園内の保温機にてお弁当を温めて食べます。朝の登園後から食前まで温めます。それに伴い、耐熱用弁当箱の用意をお願いいたします。また食品上、常温が望ましいものは別容器にて持たせてください。

アルミの弁当箱が望ましいですが、ない場合は耐熱の弁当箱でも可能です。ただし、ふたを閉めたまま温めますので、事前にご家庭で確認の上、ご使用ください。

※必ず、弁当箱に記名してください。



赤い羽根募金にご協力いただき、ありがとうございました。

皆様からお預かりいたしました募金は赤い羽根共同募金へ¥13,551送金させていただきました。

クリスマス献金にご協力いただき、ありがとうございました。

皆様から寄せられた献金はザベリオ宣教会を通じて、ウガンダ・バングラディッシュ・チャドへ¥69,115送金させていただきます。

